



**KULIAH KERJA NYATA (KKN) SEMESTER ANTARA/PENDEK
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
TAHUN AKADEMIK 2023/2024
ANGKATAN KE-114**

Dukuh Baran, Desa Ponggok, Kecamatan Mojo, Kabupaten Kediri, Jawa Timur
No Telp. 081249597455 (Qolbin Salim)



**Kepada Yth.
LPPM UIN SUNAN KALIJAGA
Di Yogyakarta**

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan hormat, salam sejahtera kami haturkan semoga kita semua senantiasa dalam lindungan Allah SWT.

Kami kelompok **KKN Kolaborasi UIN Sunan Kalijaga dan IAIN Kediri Di Desa Ponggok, Kecamatan Mojo, Kabupaten Kediri, Jawa Timur**, dengan nama anggota sebagai berikut:

No	Nama	Program Studi	Alamat
1	Qolbin Salim	Akuntansi Syariah	Genukwatu, Desa Sekoto, Kecamatan Badas, Kabupaten Kediri, Jawa Timur.
2	Shofia Chafi Azka Haq	Ekonomi Syariah	Pelang, Desa Bade, Kecamatan Klego, Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah.
3	Fina Rohmatul Ummah	Manajemen Keuangan Syariah	Sidomakmur, Desa Kesuben, Kecamatan Lebak Siu, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah.
4	Itsna Nabiha Kama S. R.	Ilmu Komunikasi	Gg. Sambu No. 3 Mrican, Caturtunggal, Depok, Sleman, Yogyakarta.

5	Muhammad Hazim	Hukum Tata Negara	Jl. Magnolia Timur 2, Blok EC, No. 2, Medan Satria, Bekasi Utara, Kota Bekasi, Jawa Barat.
6	Saffana Baidha Azka	Hukum Tata Negara	Cijeungjing, Desa Kertamulya, Kecamatan Padalarang, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat.
7	M. Qommaaz Manni Al-Manan	Perbandingan Madzhab	Krajan, Kecamatan Bumiayu, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah.
8	Habibur Rohman	Akidah dan Filsafat Islam	Desa Margorejo, Kecamatan Kerek, Kabupaten Tuban, Jawa Timur.
9	Hanan Asrowi	Ilmu Hadis	Desa Mugomulyo, Kecamatan Sungai Batang, Kabupaten Indragiri Hilir, Riau.
10	Zahrotun Khoirunni'mah	Ilmu Hadis	Desa Langitan, Kecamatan Pati, Kabupaten Pati, Jawa Tengah.
11	Aldian Maulana Putra	Pendidikan Agama Islam	Tuwiri, Desa Seduri, Kecamatan Mojosari, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur.
12	Mochammad Balya Aminudin	Ekonomi Syariah	Jl. Hoscokroaminoto No. 34 B RT 14 RW 03 Kel. Jamsaren Kec. Pesantren Kota Kediri.
13	Muhammad Salahudin Y. A.	Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah	Bedrek Utara, Desa Grogol, Kecamatan Grogol, Kabupaten Kediri, Jawa Timur.
14	Nur Fajar Arif	Pendidikan Bahasa Arab	Gerih, Desa Janti, Kecamatan Jogoroto, Kabupaten Jombang, Jawa Timur.
15	Istighfarina Maya Annisa	Pendidikan Agama Islam	Klodran, Desa Sidomulyo, Kecamatan Semen, Kabupaten Kediri, Jawa Timur.
16	Astrid Atika Meycandra P	Psikologi	Mangir, RT 08/RW 07, Desa Sukosari, Kecamatan Kasembon, Kabupaten Malang, Jawa Timur.
17	Syi'inatul Cholifah	Ekonomi Syariah	Ringin Rejo, Desa Grogol, Kecamatan Grogol, Kabupaten Kediri, Jawa Timur.
18	Wan Maina Sela	Manajemen Bisnis Syariah	Purwodadi, Desa Purwodadi, Kecamatan Kras, Kabupaten Kediri, Jawa Timur.
19	Abelta Cananda Apriliya	Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah	Cengkok, Desa Cengkok, Kecamatan Ngeronggot, Kabupaten Nganjuk, Jawa Timur.
20	Athi'illah Qurroti	Tadris Bahasa Inggris	Wanar, Desa Wanar, Kecamatan Pucuk, Kabupaten Lamongan, Jawa Timur.

Atas persetujuan DPL (Dr. Jeihan Ali Azhar, M.El.), menyerahkan dan melampirkan Rencana Program Kerja **KKN Kolaborasi UIN Sunan Kalijaga dan IAIN Kediri Di Desa Ponggok, Kecamatan Mojo, Kabupaten Kediri, Jawa Timur**, kami senantiasa mengharap masukan dari DPL maupun LPPM berkaitan dengan RPK kami.

Dengan demikian surat kami sampaikan, atas perhatian LPPM UIN Sunan Kalijaga kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kediri, 18 Juli 2024

Ketua Panitia



M. Salahudin Yusuf As-Saerozi
NIM. 21206120

Sekretaris



Shofia Chafi Azka Haq
NIM. 21108010111

Dosen Pembimbing



Dr. Jeihan Ali Azhar, M.El.
NIP. 19871207 201903 1 009

Lampiran

**RENCANA PROGRAM KKN KOLABORASI UIN SUNAN KALIJAGA DAN IAIN KEDIRI
DI DESA PONGGOK, KECAMATAN MOJO, KABUPATEN KEDIRI, JAWA TIMUR**

A. RENCANA PROGRAM KERJA UNGGULAN

NO	DASAR PROGRAM	RENCANA PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	OUTPUT PROGRAM	SUSTAINABLE IMPACT	KETERANGAN
1	<p>1. Digitalisasi pemasaran produk UMKM dapat menjadi strategi efektif untuk meningkatkan pertumbuhan dan perkembangan UMKM di desa.</p> <p>2. Produk-produk UMKM masyarakat di Desa Ponggok belum dimanfaatkan secara optimal melalui saluran pemasaran online.</p> <p>3. Terdapat indikasi</p>	<p>Pengembangan Pemasaran UMKM</p>	<p>1. Survei UMKM untuk mengumpulkan informasi tentang produk yang dimiliki masyarakat, potensi, permasalahan serta kebutuhan usaha</p> <p>2. Sosialisasi ke pemilik usaha untuk menyampaikan informasi, pengenalan, dan edukasi kepada pemilik/pengelola UMKM terkait pemasaran produk.</p>	<p>1. Meningkatkan kesadaran, minat, dan kompetensi pemuda dalam berkontribusi pada pengembangan UMKM.</p> <p>2. Terlaksananya penggunaan saluran digital seperti e-commerce, media sosial, dan konten sebagai pemasaran digital.</p> <p>3. Produk-produk UMKM dapat diakses dan diketahui oleh</p>	<p>1. Terbentuknya mindset dan budaya bisnis yang lebih adaptif terhadap teknologi digital di kalangan pelaku UMKM.</p> <p>2. Proses bisnis UMKM menjadi lebih efisien dan produktif dengan dukungan teknologi digital.</p> <p>3. UMKM dapat menjangkau pasar yang</p>	<p>1. Sasaran dari program ini yaitu pemuda dan pelaku usaha.</p> <p>2. Pelaku usaha berperan sebagai produsen yang mengembangkan produk sedangkan pemuda dapat berperan sebagai agen pemasaran digital untuk membantu memasarkan produk-produk UMKM, khususnya bagi pelaku usaha yang belum melek teknologi.</p>

	<p>keterbatasan dalam hal kompetensi digital di kalangan pelaku usaha UMKM di wilayah Desa Ponggok.</p>		<ol style="list-style-type: none"> 3. Sosialisasi ke pemuda dalam rangka mengedukasi kepada kalangan pemuda untuk meningkatkan kesadaran, minat, dan kompetensi pemuda dalam berkontribusi pada pengembangan UMKM. 4. Mempertemukan pemuda dengan pemilik usaha sebagai fasilitas penghubung dan interaksi antara kalangan pemuda dengan pemilik UMKM. 5. Melakukan pendampingan kepada pemilik usaha. 	<p>konsumen yang lebih luas melalui platform digital.</p> <ol style="list-style-type: none"> 4. Adanya peningkatan jumlah transaksi penjualan, terutama melalui saluran digital. 	<p>lebih luas, melampaui batas geografis dan demografis.</p> <ol style="list-style-type: none"> 4. Pemuda dapat menjadi agen perubahan yang mendorong pertumbuhan UMKM dan pembangunan ekonomi daerah 	
2	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mendukung kelancaran proses belajar mengajar siswa dan siswa di 	<p>Sosialisasi Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS)</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Koordinasi dengan pihak sekolah. 2. Menyusun rencana kegiatan, materi, dan media 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa memiliki pemahaman yang baik tentang pentingnya PHBS dan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tercipta budaya hidup bersih dan sehat di kalangan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran dari program ini adalah anak SD. 2. Pelaksanaan program ini

	<p>lingkungan sekitar sekolah.</p> <p>2. Anak usia sekolah dasar merupakan masa kritis dalam perkembangan fisik, mental, dan sosial.</p>		<p>yang sesuai dengan kebutuhan anak-anak SD.</p> <p>3. Menyiapkan alat peraga, video edukasi, poster, atau bahan-bahan untuk kegiatan</p> <p>4. Menjelaskan tujuan dan manfaat kegiatan</p> <p>5. Melakukan demonstrasi atau praktik langsung terkait penerapan PHBS yang melibatkan anak-anak.</p>	<p>manfaatnya bagi kesehatan.</p> <p>2. Siswa memiliki kesadaran untuk menerapkan PHBS di sekolah dan di rumah.</p> <p>3. Suasana sekolah yang kondusif dan mendukung perilaku hidup sehat.</p>	<p>generasi muda.</p> <p>2. Perilaku hidup bersih dan sehat pada usia ini akan memengaruhi kualitas hidup di masa depan.</p>	<p>berlokasi di SDN Ponggok.</p>
3	<p>1. Perkembangan teknologi digital dan media sosial yang potensi, meningkatkan keterlibatan warga, dan mempercepat pembangunan.</p> <p>2. Banyak desa memiliki potensi unik dan keunggulan lokal yang</p>	<p>Optimalisasi Media Sosial Desa</p>	<p>1. Mengidentifikasi kebutuhan dan tantangan yang dihadapi desa terkait pemanfaatan media sosial.</p> <p>2. Mendata potensi lokal, produk unggulan, dan sumber daya yang dapat dipromosikan</p>	<p>1. Pembuatan dan pengelolaan akun media sosial resmi desa (Facebook, Instagram, Twitter, YouTube, dll.).</p> <p>2. Pengembangan konten promosi yang menarik dan mencerminkan</p>	<p>1. Tersedianya saluran komunikasi dua arah yang efektif antara pemerintah desa dan warga.</p> <p>2. Peningkatan transparansi dan akuntabilitas pemerintah</p>	<p>1. Sasaran dari program ini adalah perangkat desa.</p> <p>2. Pelaksanaan program ini berlokasi di Balai Desa Ponggok.</p>

	<p>belum dikenal secara luas.</p>		<p>melalui media sosial.</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Memetakan jenis-jenis media sosial yang saat ini digunakan oleh pemerintah desa dan warga. 4. Pelatihan kepada perangkat desa dalam mengelola media sosial. 5. Meningkatkan kemampuan pembuatan konten yang menarik, kreatif, dan sesuai dengan brand desa. 	<p>identitas serta potensi desa.</p>	<p>desa melalui media sosial.</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Tersedianya saluran penyampaian aspirasi dan partisipasi masyarakat dalam pembangunan desa secara online 4. Terbentuknya jejaring dan kemitraan digital antar desa, pemerintah daerah, swasta, dan pihak terkait lainnya. 	
--	-----------------------------------	--	---	--------------------------------------	---	--

B. RENCANA PROGRAM KERJA PENDUKUNG

NO	DASAR PROGRAM	RENCANA PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	OUTPUT PROGRAM	SUSTAINABLE IMPACT	KETERANGAN
1	<ol style="list-style-type: none"> Meningkatkan aktivitas proses belajar-mengajar siswa di sekolah karena beberapa pengajar kurang aktif terlibat dalam program belajar mengajar di kelas. Alternatif untuk menambah wawasan para siswa selain wawasan akademik. 	Pendampingan Belajar TK dan SD	<ol style="list-style-type: none"> Koordinasi dengan pihak sekolah Melakukan survey dan analisis kebutuhan Pendidikan di TK dan SD di lingkungan desa. Menyiapkan materi, media dan metode pembelajaran yang dibutuhkan. Konsultasi dengan guru kelas dan pihak sekolah untuk menyesuaikan kegiatan. Menyampaikan materi pembelajaran dengan menggunakan metode dan media yang variative. Membimbing siswa dalam mengerjakan tugas atau kegiatan pembelajaran. 	<ol style="list-style-type: none"> Menambah wawasan para siswa selain wawasan akademik. Peningkatan kemampuan literasi dan numerasi dasar peserta didik Tumbuhnya semangat, antusiasme dan ketertarikan peserta didik dalam mengikuti proses pembelajaran. 	<ol style="list-style-type: none"> Siswa memiliki kemampuan literasi, dan pengetahuan dasar yang lebih baik Penurunan angka siswa yang mengalami kesulitan belajar Peningkatan minat dan motivasi belajar siswa. 	<ol style="list-style-type: none"> Sasaran dari program ini adalah siswa SD dan TK Pelaksanaan program ini berlokasi di SDN Ponggok 1, TK Dharma Wanita Ponggok, dan TK PKK Ponggok. Program ini dilaksanakan setiap hari Senin-Sabtu.

2	<ol style="list-style-type: none"> 1. TPQ memiliki tujuan untuk memberikan pendidikan keagamaan, khususnya dalam mempelajari dan memahami Al-Qur'an 2. Kegiatan TPQ dapat memperkuat nilai-nilai sosial dan keagamaan dalam masyarakat. 	Bimbingan Keagamaan (Taman Pendidikan Al-Qur'an)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menempatkan santri sesuai kemampuan 2. Melakukan pembelajaran dan pembinaan membaca dan memahami Al-Qur'an 3. Metode pembelajaran berupa kelompok 4. Santri masuk ke kelas masing-masing sesuai kelompok yang telah ditentukan 5. Pendampingan dan bimbingan dari ustaz/ustadzah di kelas 6. Kegiatan ditutup dengan do'a bersama 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mampu membaca dan menulis huruf-huruf Al-Quran dengan benar. 2. Masyarakat khususnya anak-anak mendapatkan bimbingan dan pengajaran yang dapat meningkatkan kualitas pendidikan. 	Memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi pengembangan generasi muda yang religius, berakhlak mulia, dan siap menjadi agen perubahan di masyarakat.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran dari program ini adalah anak-anak Desa Ponggok 2. Pelaksanaan kegiatan ini berlokasi di Masjid Al-Muttaqin setelah Ashar pada hari Sabtu sampai Kamis
3	1. Seni hadrah merupakan salah satu bentuk seni budaya Islam yang kaya akan nilai-nilai spiritual dan keislaman.	Pelatihan Hadrah	1. Melakukan koordinasi dengan perangkat desa/kelurahan dan tokoh masyarakat untuk menentukan rencana kegiatan hadrah.	1. Peserta mampu memainkan alat-alat musik hadrah dengan teknik yang benar	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pelestarian warisan budaya Islam, yaitu seni hadrah di masyarakat 2. Peluang bagi generasi muda untuk 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran dari program ini adalah anak-anak Desa Ponggok 2. Pelaksanaan kegiatan ini berlokasi di

	<p>2. Menurunnya minat masyarakat dalam memainkan seni hadrah, terutama di kalangan generasi muda</p>		<p>2. Menyusun jadwal dan tempat pelaksanaan kegiatan hadrah. 3. Mengidentifikasi potensi sumber daya manusia dalam berhadrah 4. Memberikan pembinaan kepada kelompok hadrah</p>	<p>2. Terlaksananya penampilan seni hadrah dalam acara-acara keagamaan dan sosial masyarakat. 3. Kelompok hadrah, memiliki komitmen dan inisiatif untuk melanjutkan kegiatan pelatihan hadrah secara mandiri.</p>	<p>mengembangkan bakat dan minat dalam bidang seni hadrah</p>	<p>Masjid Al-Muttaqin setelah Isya' pada hari Selasa</p>
4	<p>1. Pengabdian kepada masyarakat sebagai salah satu Tri Dharma Perguruan Tinggi 2. Meningkatkan kepekaan dan kepedulian mahasiswa terhadap kondisi dan kebutuhan masyarakat,</p>	<p>Kerja Bakti</p>	<p>A. Membersihkan Masjid Al-Muttaqin 1. Membagi tugas pembersihan. 2. Menyapu dan mengepel lantai 3. Membersihkan tempat wudu dan kamar mandi. 4. Membersihkan halaman masjid. B. Membersihkan Area Makam Desa Pongkok</p>	<p>1. Terciptanya lingkungan masyarakat yang bersih dan nyaman 2. Meningkatkan kesejahteraan dan pemberdayaan masyarakat, serta meningkatkan kerukunan</p>	<p>1. Meningkatkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap kebersihan lingkungan 2. Meningkatkan tanggung jawab kolektif untuk menjaga lingkungan 3. Meningkatkan kualitas hidup</p>	<p>1. Sasaran kegiatan ini adalah warga Desa Pongkok</p>

	menumbuhkan rasa kepedulian dan tanggung jawab sosial, serta memotivasi mahasiswa untuk turut berkontribusi bagi pembangunan daerah		<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyapu area makam dan membersihkan rumput liar 2. Membersihkan nisan dari debu, lumut, dan kotoran lainnya. <p>C. Membersihkan Sungai</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengambil sampah yang terlihat mengapung di permukaan sungai menggunakan jaring. 2. Memberikan obat supaya tidak tumbuh tanaman yang menutupi permukaan sungai. 	antar warga di Desa Ponggok	masyarakat, baik dari segi kesehatan maupun kenyamanan	
5	<ol style="list-style-type: none"> 1. Upaya peningkatan kualitas pendidikan dan prestasi belajar 2. Rendahnya motivasi belajar 	Peningkatan Minat Belajar Anak-anak dalam Bidang Akademik	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyampaikan tujuan dan rencana kegiatan belajar. 2. Menyampaian materi. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mendapatkan akses belajar alternatif di luar sekolah 2. Membantu siswa memahami materi 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menambah wawasan siswa 2. Mendorong motivasi belajar dimana saja dan kapan saja 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran dari program ini adalah anak-anak Desa Ponggok 2. Program ini dilaksanakan pada setiap

	dari peserta didik		<ol style="list-style-type: none"> 3. Memberikan soal-soal latihan untuk dikerjakan siswa. 4. Memandu dan membantu siswa dalam mengerjakan latihan sesuai kebutuhan masing-masing. 5. Memberikan umpan balik dan koreksi terhadap hasil latihan. 6. Menyimpulkan materi yang telah dipelajari. 7. Memberikan informasi terkait kegiatan selanjutnya. 	<p>pelajaran di Sekolah</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Membantu siswa mengorganisir tugas 		<p>malam Senin sampai malam Jum'at, berlokasi di posko KKN setelah Maghrib</p>
6	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan kualitas keagamaan diperlukan dalam kehidupan bermasyarakat 2. Mempererat keharmonisan dan solidaritas 	Berpartisipasi terhadap kegiatan keagamaan masyarakat	<p>A. Tahlilan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti seluruh rangkaian kegiatan sebagaimana yang telah diselenggarakan di Desa Pongkok 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan pengamalan ibadah dan ritual keagamaan 2. Terbentuknya kelompok keagamaan yang aktif melaksanakan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Masyarakat berpartisipasi aktif dalam kegiatan sosial kemanusiaan berbasis agama 2. Meningkatkan kesadaran masyarakat untuk 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran kegiatan ini adalah masyarakat Desa Pongkok 2. Pelaksanaan kegiatan berlokasi di rumah-rumah warga secara

	<p>antar masyarakat Desa Ponggok melalui kegiatan masyarakat</p> <p>3. Mahasiswa KKN memiliki tanggung jawab pada segi sosial keagamaan</p>		<p>2. Terkadang dari mahasiswa diminta mengisi pengajian setelah tahlil selesai</p> <p>B. Al-Barzanji</p> <p>1. Mengikuti seluruh rangkaian kegiatan sebagaimana yang telah diselenggarakan di Dusun Baran</p> <p>2. Mahasiswa membaca Al-Barzanji secara bergantian</p> <p>C. Nariyahan</p> <p>1. Mengikuti seluruh rangkaian kegiatan sebagaimana yang telah diselenggarakan di Dusun Baran</p> <p>2. Mahasiswa membaca do'a dan Mahalul Qiyam</p>	<p>kegiatan bersama</p>	<p>mengamalkan nilai-nilai spiritualitas</p>	<p>bergantian setiap minggunya</p> <p>3. Kegiatan tahlilan dilaksanakan setiap malam Jum'at dimasing-masing dusun yang ada di Desa Ponggok</p> <p>4. Kegiatan Al-Barzanji dilaksanan secara rutin seminggu sekali pada malam Sabtu di Dusun Baran, Desa Ponggok</p>
--	---	--	--	-------------------------	--	---

7	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan semarak kemerdekaan dapat menjadi wadah untuk menumbuhkan rasa nasionalisme dan patriotism di kalangan masyarakat 2. Kegiatan semarak kemerdekaan dapat meningkatkan pasrtisipasi masyarakat dalam memperingati kemerdekaan 3. Dalam beberapa tahun terakhir tidak ada perlombaan semarak kemerdekaan di kalangan masyarakat Desa Ponggok 	Semarak Kemerdekaan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pembentukan panitia peringatan HUT Kemerdekaan RI. 2. Penyusunan rencana kegiatan dan anggaran. 3. Koordinasi dengan pemerintah daerah, instansi terkait, dan masyarakat. 4. Pengumpulan dana untuk kegiatan. 5. Penyelenggaraan berbagai perlombaan dan pertandingan. 6. Pameran produk-produk lokal dan UMKM daerah. 7. Pelaksanaan upacara bendera pada tanggal 17 Agustus. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatnya partisipasi masyarakat dalam mengikuti kegiatan semarak kemerdekaan 2. Terwujudnya kebersamaan dan Kerjasama antar warga Desa Ponggok 3. Terbentuknya komunikasi yang lebih erat antar warga Desa dengan diadakannya perlombaan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Terpeliharanya nilai-nilai luhur bangsa 2. Terpeliharanya rasa bangga para warga terhadap warisan kemerdekaan 3. Terbentuknya hubungan sosial yang kuat di tengah keberagaman 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan lomba dalam rangka semarak kemerdekaan dilakukan sebelum tanggal 17 Agustus 2024 2. Upacara memperingati hari kemerdekaan Indonesia dilaksanakan bersama seluruh desa di Kecamatan Mojo 3. Sasaran kegiatan ini yaitu seluruh warga masyarakat Desa Ponggok
---	---	---------------------	---	---	--	---

**RENCANA KEGIATAN HARIAN (TIME LINE) KKN UIN SUNAN KALIJAGA DAN IAIN KEDIRI
DI DESA PONGGOK, KECAMATAN MOJO, KABUPATEN KEDIRI, JAWA TIMUR**

No	Hari/Tanggal	Jam	Kegiatan
MINGGU KE-1			
1	Jum'at, 5 Juli 2024	08.30 – 10.00	Rapat Program Kerja
2	Jum'at, 5 Juli 2024	13.00 – 14.30	Pertemuan dengan Perangkat Desa
3	Jum'at, 5 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
4	Sabtu, 6 Juli 2024	11.30 – 12.30	Rapat Program Kerja
5	Sabtu, 6 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
6	Minggu, 7 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
7	Minggu, 7 Juli 2024	19.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
8	Senin, 8 Juli 2024	09.00 – 11.00	Pembukaan Kegiatan KKN oleh Perangkat Desa Bersama DPL
9	Senin, 8 Juli 2024	15.00 – 16.30	Kerja Bakti Persiapan Grebek Suro
10	Senin, 8 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
11	Senin, 8 Juli 2024	19.00	Mengikuti Event Tahunan Desa (Grebeg Suro)
12	Selasa, 9 Juli 2024	09.00 – 10.30	Posyandu Lansia
13	Selasa, 9 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
14	Selasa, 9 Juli 2024	18.30 – 19.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
15	Rabu, 10 Juli 2024	08.00	Kunjungan ke Kantor Desa
16	Rabu, 10 Juli 2024	08.00 – 11.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
17	Rabu, 10 Juli 2024	10.00 – 11.30	Rapat Program Kerja
18	Rabu, 10 Juli 2024	11.00 – 12.00	Survey Produk UMKM
19	Rabu, 10 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
20	Rabu, 10 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
21	Rabu, 10 Juli 2024	21.00	Rapat Program Kerja
22	Kamis, 11 Juli 2024	08.00 – 10.00	Posyandu Anak
23	Kamis, 11 Juli 2024	10.00 – 11.00	Survey Produk UMKM
24	Kamis, 11 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
25	Kamis, 11 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa

MINGGU KE-2			
1	Jum'at, 12 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
2	Sabtu, 13 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
3	Sabtu, 13 Juli 2024	19.00	Silaturahmi ke Kepala Dusun Ponggok
4	Minggu, 14 Juli 2024	16.00	Silaturahmi ke Ibu PKK
5	Minggu, 14 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
6	Senin, 15 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
7	Senin, 15 Juli 2024	10.30 – 12.00	Rapat Divisi PSDM
8	Senin, 15 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
9	Senin, 15 Juli 2024	18.30 – 20.00	Mengikuti Kegiatan Santunan Anak Yatim
10	Selasa, 16 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
11	Selasa, 16 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
12	Selasa, 16 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
13	Selasa, 16 Juli 2024	18.30 – 19.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
14	Selasa, 16 Juli 2024	19.30 – 22.00	Pelatihan Hadroh
15	Rabu, 17 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
16	Rabu, 17 Juli 2024	13.30 – 15.00	Rapat
17	Rabu, 17 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
18	Rabu, 17 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
19	Rabu, 17 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
20	Rabu, 17 Juli 2024	21.00	Rapat Program Kerja
21	Kamis, 18 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
22	Kamis, 18 Juli 2024	14.00 – 16.00	Sosialisasi Pelatihan Pemasaran Produk UMKM (Pelaku Usaha)
23	Kamis, 18 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
24	Kamis, 18 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa

MINGGU KE-3			
1	Jum'at, 19 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
2	Jum'at, 19 Juli 2024	13.30 – 15.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
3	Jum'at, 19 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar

4	Jum'at, 19 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
5	Jum'at, 19 Juli 2024	21.00	Rapat
6	Sabtu, 20 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
7	Sabtu, 20 Juli 2024	16.00 – 17.30	Persiapan Monitoring KKN IAIN Kediri
8	Sabtu, 20 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
9	Sabtu, 20 Juli 2024	19.00 – 20.00	Sosialisasi Pelatihan Pemasaran Produk UMKM (Pemuda)
10	Sabtu, 20 Juli 2024	21.30 – 22.30	Evaluasi Kegiatan Sosialisasi
11	Minggu, 21 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
12	Minggu, 21 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
13	Senin, 22 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
14	Senin, 22 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
15	Senin, 22 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
16	Senin, 22 Juli 2024	19.00 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
17	Selasa, 23 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
18	Selasa, 23 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
19	Selasa, 23 Juli 2024	19.00 – 22.00	Sosialisasi Pelatihan Pemasaran Produk UMKM (Pelaku Usaha & Pemuda)
20	Selasa, 23 Juli 2024	21.30	Evaluasi Kegiatan Sosialisasi
21	Rabu, 24 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
22	Rabu, 24 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
23	Rabu, 24 Juli 2024	18.00 – 20.00	Pendampingan Pemasaran Produk UMKM
24	Rabu, 24 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
25	Rabu, 24 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
26	Rabu, 24 Juli 2024	21.00	Rapat Program Kerja
27	Kamis, 25 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
28	Kamis, 25 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
29	Kamis, 25 Juli 2024	18.00 – 20.00	Pendampingan Pemasaran Produk UMKM
30	Kamis, 25 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
31	Kamis, 25 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa

MINGGU KE-4

1	Jum'at, 26 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
2	Jum'at, 26 Juli 2024	13.30 – 15.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
3	Jum'at, 26 Juli 2024	18.00 – 20.00	Pendampingan Pemasaran Produk UMKM
4	Jum'at, 26 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
5	Jum'at, 26 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
6	Jum'at, 26 Juli 2024	21.00	Rapat
7	Sabtu, 27 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
8	Sabtu, 27 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
9	Sabtu, 27 Juli 2024	18.00 – 20.00	Pendampingan Pemasaran Produk UMKM
10	Minggu, 28 Juli 2024	08.00 – 09.30	Kerja Bakti (Bersih Masjid)
11	Minggu, 28 Juli 2024	08.00 – 09.30	Kerja Bakti (Bersih Sungai)
12	Minggu, 28 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
13	Minggu, 28 Juli 2024	18.00 – 20.00	Pendampingan Pemasaran Produk UMKM
14	Minggu, 28 Juli 2024	21.00	Evaluasi
15	Senin, 29 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
16	Senin, 29 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
17	Senin, 29 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
18	Senin, 29 Juli 2024	18.00 – 20.00	Pendampingan Pemasaran Produk UMKM
19	Senin, 29 Juli 2024	19.00 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
20	Selasa, 30 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
21	Selasa, 30 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
22	Selasa, 30 Juli 2024	18.00 – 20.00	Pendampingan Pemasaran Produk UMKM
23	Selasa, 30 Juli 2024	18.30 – 19.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
24	Selasa, 30 Juli 2024	18.30 – 22.00	Pelatihan Hadroh
25	Selasa, 30 Juli 2024	21.00	Evaluasi
26	Rabu, 31 Juli 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
27	Rabu, 31 Juli 2024	16.30 – 17.30	TPQ
28	Rabu, 31 Juli 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
29	Rabu, 31 Juli 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
30	Rabu, 31 Juli 2024	21.00	Rapat Program Kerja
31	Kamis, 1 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD

32	Kamis, 1 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
33	Kamis, 1 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
34	Kamis, 1 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa

MINGGU KE-5			
1	Jum'at, 2 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
2	Jum'at, 2 Agustus 2024	13.30 – 15.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
	Jum'at, 2 Agustus 2024	16.00 – 17.00	Kerja Bakti (Bersih Makam)
3	Jum'at, 2 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
4	Jum'at, 2 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
5	Jum'at, 2 Agustus 2024	21.00	Rapat Program Kerja
6	Sabtu, 3 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
7	Sabtu, 3 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
8	Minggu, 4 Agustus 2024	09.00 – 11.30	Perlombaan HUT Kemerdekaan RI
9	Minggu, 4 Agustus 2024	14.00 – 16.30	Perlombaan HUT Kemerdekaan RI
10	Minggu, 4 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
11	Senin, 5 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
12	Senin, 5 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
13	Senin, 5 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
14	Senin, 5 Agustus 2024	19.00 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
15	Selasa, 6 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
16	Selasa, 6 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
17	Selasa, 6 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
18	Selasa, 6 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
19	Selasa, 6 Agustus 2024	18.30 – 22.00	Pelatihan Hadroh
20	Rabu, 7 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
21	Rabu, 7 Agustus 2024	13.30 – 15.00	Rapat
22	Rabu, 7 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
23	Rabu, 7 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
24	Rabu, 7 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa

25	Rabu, 7 Agustus 2024	21.00	Rapat Program Kerja
26	Kamis, 8 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
27	Kamis, 8 Agustus 2024	14.00 – 15.00	Sosialisasi Pelatihan Pemasaran Produk UMKM (Pelaku Usaha)
28	Kamis, 8 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
29	Kamis, 8 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa

MINGGU KE-6			
1	Jum'at, 9 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
2	Jum'at, 9 Agustus 2024	13.30 – 15.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
3	Jum'at, 9 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
4	Jum'at, 9 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
5	Jum'at, 9 Agustus 2024	21.00	Rapat Program Kerja
6	Sabtu, 10 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
7	Minggu, 11 Agustus 2024	09.00 – 11.30	Perlombaan HUT Kemerdekaan RI
8	Minggu, 11 Agustus 2024	14.00 – 16.30	Perlombaan HUT Kemerdekaan RI
9	Minggu, 11 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
10	Minggu, 11 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
11	Senin, 12 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
12	Senin, 12 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
13	Senin, 12 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
14	Senin, 12 Agustus 2024	19.00 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
15	Selasa, 13 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
16	Selasa, 13 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
17	Selasa, 13 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
18	Selasa, 13 Agustus 2024	18.30 – 19.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
19	Selasa, 13 Agustus 2024	18.30 – 22.00	Pelatihan Hadroh
20	Rabu, 14 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
21	Rabu, 14 Agustus 2024	09.00 – 11.00	Sosialisasi PHBS
22	Rabu, 14 Agustus 2024	13.30 – 15.00	Rapat
23	Rabu, 14 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ

24	Rabu, 14 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
25	Rabu, 14 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
26	Rabu, 14 Agustus 2024	21.00	Rapat Program Kerja
27	Kamis, 15 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
28	Kamis, 15 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
29	Kamis, 15 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa

MINGGU KE-7			
1	Jum'at, 16 Agustus 2024	07.00 – 11.30	Mengajar TK dan SD
2	Jum'at, 16 Agustus 2024	13.30 – 15.30	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
3	Jum'at, 16 Agustus 2024	18.00 – 19.30	Bimbingan Belajar
4	Jum'at, 16 Agustus 2024	19.30 – 21.00	Mengikuti Kegiatan Keagamaan Desa
5	Jum'at, 16 Agustus 2024	21.00	Rapat
6	Sabtu, 17 Agustus 2024	08.00 – 10.00	Upacara dalam Rangka HUT Kemerdekaan RI
7	Sabtu, 17 Agustus 2024	16.30 – 17.30	TPQ
8	Minggu 18 Agustus 2024	08.00	Pelepasan Bersama Perangkat Desa dan DPL

**RENCANA ANGGARAN BIAYA KKN KOLABORASI UIN SUNAN KALIJAGA DAN IAIN KEDIRI
DI DESA PONGGOK, KECAMATAN MOJO, KABUPATEN KEDIRI, JAWA TIMUR**

1) Konsumsi, Peralatan, Perlengkapan Harian

No	Kebutuhan	Harga	Jumlah	Total
a.	Konsumsi Harian selama 45 Hari	Rp 232.500,00	20	Rp 4.650.000,00
b	Vest dan Lanyard	Rp 125.000,00	20	Rp 2.500.000,00
c	Banner	Rp 81.000,00	1	Rp 81.000,00
d	Induk Semang	Rp 1.000.000,00	2	Rp 2.000.000,00
e	Stempel	Rp 30.000,00	1	Rp 30.000,00
f	Tatakan Stempel dan Tinta	Rp 13.500,00	1	Rp 13.500,00
g	Grendel Kamar Mandi Posko Laki-Laki	Rp 7.000,00	1	Rp 7.000,00
h	Peralatan dan Perlengkapan Kebersihan Posko Laki-Laki	Rp 51.800,00	1	Rp 51.800,00

2) Pelatihan dan Sosialisasi UMKM

No	Kebutuhan	Harga	Jumlah	Total
a.	Konsum Sosialisasi UMKM	Rp 200.000,00	1	Rp 200.000,00
b	Konsum Sosialisasi Pemuda/Karang Taruna	Rp 150.000,00	1	Rp 150.000,00
c	Uang Transportasi Pemateri	Rp 250.000,00	1	Rp 250.000,00
d	Undangan Sosialisasi UMKM	Rp 800,00	17	Rp 13.600,00
e	Undangan Sosialisasi Pemuda	Rp 260,00	30	Rp 7.800,00
f	Konsum Pelatihan Pemuda dan Pengusaha UMKM	Rp 400.000,00	1	Rp 400.000,00
g	Sertifikat Pemateri	Rp 3.500,00	1	Rp 3.500,00

3) Sosialisasi PHBS

No	Kebutuhan	Harga	Jumlah	Total
a	Konsumsi untuk Peserta	Rp 400.000,00	1	Rp 400.000,00

b	Peralatan dan Bahan Praktik	Rp 200.000,00	1	Rp 200.000,00
c	Poster tentang Kebersihan	Rp 2.000,00	5	Rp 10.000,00

4) Optimalisasi Media Sosial Desa Pongkok

No	Kebutuhan	Harga	Jumah	Total
a	Konsumsi untuk Para Peserta	Rp 150.000,00	1	Rp 150.000,00

5) Bimbingan TPQ

No	Kebutuhan	Harga	Jumlah	Total
a	Bolpoint/Pena	Rp 1.500,00	5	Rp 7.500,00
b	Papan Tulis Kecil	Rp 30.000,00	3	Rp 90.000,00
c	Buku Tulis	Rp 2.500,00	35	Rp 87.500,00
d	Spidol White Board	Rp 2.300,00	3	Rp 6.900,00

7) Kerja Bakti

No	Kebutuhan	Harga	Jumlah	Total
a	Konsumsi untuk Peserta Kerja Bakti	Rp 10.000,00	30	Rp 300.000,00
b	Sapu Lidi	Rp 10.000,00	8	Rp 80.000,00
c	Kantong Sampah	Rp 15.000,00	3	Rp 45.000,00
d	Sabun Cuci Tangan	Rp 7.000,00	7	Rp 49.000,00
e	Kuas	Rp 1.700,00	10	Rp 17.000,00
f	Cikrak (Serok Sampah)	Rp 12.500,00	8	Rp 100.000,00
g	Obat Sungai (Ecoenzym)	Rp 50.000,00	10	Rp 500.000,00
h	Cat Batu Nisan	Rp 35.000,00	4	Rp 140.000,00
i	Sabun Pel	Rp 10.000,00	5	Rp 50.000,00

8) Peningkatan Minat Belajar Anak-Anak dalam Bidang Akademik

No	Kebutuhan	Harga	Jumlah	Total
----	-----------	-------	--------	-------

a	Spidol	Rp 2.300,00	3	Rp 6.900,00
b	Papan Tulis	Rp 30.000,00	1	Rp 30.000,00
c	Buku Tulis	Rp 2.500,00	5	Rp 12.500,00
d	Bolpoint	Rp 1.500,00	3	Rp 4.500,00

9) Semarak Kemerdekaan

No	Kebutuhan	Harga	Jumlah	Total
a.	Hadiah Lomba 1 (Juara 1)	Rp 35.000,00	3	Rp 105.000,00
b.	Hadiah Lomba 2 (Juara 2)	Rp 25.000,00	3	Rp 75.000,00
c.	Hadiah Lomba 3 (Juara 3)	Rp 15.000,00	3	Rp 45.000,00
d.	Dekorasi	Rp 60.000,00	1	Rp 60.000,00
e.	Konsumsi Perlombaan	Rp 200.000,00	1	Rp 200.000,00
f.	Perlengkapan Perlombaan	Rp 70.000,00	1	Rp 70.000,00